

New Tone Blues Band tritt im Kult auf

Ein Erlebnis für Bluesfreunde

22.02.2015



© Mediengruppe Kreiszeitung

Verden - Im Kult am Holzmarkt ging am Freitagabend fast nichts mehr. Mehr als 130 musikbegeisterte Bluesfreunde wollten sich das erste Clubkonzert des Vereins Verdener Jazz- und Blues-Tage in diesem Jahr nicht entgehen lassen.

Eingeladen hatte der Verein die norddeutsche New Tone Blues Band, die schnell bewies, dass sie eine gelungene Mischung aus klassischen Bluestiteln und zeitgenössischem Bluesrock, dazu eine Prise Country, zum Besten geben kann.

Folglich wurde der Abend für zahlreiche Besucher durchaus zu einem Erlebnis, das für alle Vereinsmitglieder sogar noch bei freiem Eintritt genossen werden konnte. Alle anderen zahlten auch nur fünf Euro. Dafür wurden sie mit einem Titel der amerikanischen Country-Legende Garth Brooks ebenso „entschädigt“ wie mit dem Cream-Klassiker „White room“. Logisch, dass eine Reihe von Zugaben zum Abschluss des Konzertes nicht fehlen durften.

Der nächste größere Clubabend steht auch schon fest: Am 24. April im Domgymnasium.

koy